

BMV y peso avanzan, mientras regresa la preocupación en EU (El Financiero 23/04/09)

BMV y peso avanzan, mientras regresa la preocupación en EU (El Financiero 23/04/09) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 23 de abril de 2009 · México, de los más afectados por la crisis Los mercados accionario y cambiario mexicanos coordinaron ayer sus cierres con avances, pese a los focos de preocupación en Wall Street. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó ayer 263.07 puntos, equivalente a una ganancia de 1.24 por ciento, para situarse en las 21 mil 480.01 unidades, luego de que el martes cerrara en números rojos. La acción BOLSA remontó 6.31 por ciento, a 10.62 pesos, tras haber anunciado importantes utilidades durante el primer trimestre del año, pese a un clima financiero adverso. Por su parte, la cotización del dólar spot frente al peso concluyó ayer en 13.1770, una apreciación del peso de 1.30 centavos frente a la sesión previa. El efecto de la subasta de crédito en dólares que llevó a cabo el Banco de México el martes apoyó a que el peso no cediera ante la divisa estadounidense. La mezcla mexicana cerró en 44.69 dólares el barril. Indecisión en WS El Dow Jones cedió al cierre de la sesión 1.04 por ciento. El selectivo S&P 500 hizo lo propio, con un descenso de 0.77 por ciento, mientras que el Nasdaq consiguió mantenerse en terreno positivo, al ganar 0.14 por ciento. El sector financiero volvió a ser uno de los principales focos de preocupación de la jornada y causante de las pérdidas de última hora, tras el reporte de bajas de Morgan Stanley. La percepción había mejorado entre los inversionistas desde que el secretario del Tesoro estadounidense, Timothy Geithner, afirmara el martes ante el Congreso que la amplia mayoría de los bancos cuenta con capital más que suficiente, lo que disminuyó la preocupación sobre los resultados de las pruebas de estrés que el gobierno está aplicando a los mayores bancos del país. En su estreno de contratos para entrega en junio en la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo cerró con un alza de 30 centavos, a 48.85 dólares el barril.